

Unterstützung für den Arque-Lauf

Zeilsheim. Vier Zeilsheimer Einzelhändler haben einen Scheck über 1000 Euro als Spende an die Arbeitsgemeinschaft für Querschnittgelähmte Rhein-Main-Nahe (Arque) überreicht.

Arque vertritt als eingetragener gemeinnütziger Verein im Rhein-Main-Nahe-Gebiet seit 1979 die Interessen von Menschen mit angeborener Querschnittlähmung (Spina bifida) und Stö-

rung des Gehirnwasserkreislaufes (Hydrozephalus). Die Arque hat es sich als Selbsthilfegruppe zur Aufgabe gemacht, Menschen mit Spina bifida und deren Angehörige bei einem selbstbestimmten Leben und bei der Bewältigung der durch die Behinderung entstehenden Probleme zu begleiten.

Bekannt ist unter anderem der Arque-Lauf, eines Benefiz-Ereignisses, mit dem Geld für die Vereinsarbeit gesammelt wird (wir berichteten mehrfach). Beim Arque-Lauf geht es nicht um Siege und Zeiten, sondern es wird in geführten Gruppen gelaufen und Fahrrad gefahren. Im vorigen Jahr waren 539 Läufer und Radfahrer am Start in Kelkheim.

Das Geld, das nun an Michael Lederer, den Vorsitzenden des Arque-Vereins und Organisator des Laufs übergeben wurde, ist der Erlös des Weihnachtsmarkts, den die Zeilsheimer Geschäftsleute im vergangenen Jahr bereits zum 5. Mal organisiert hatten: Mit dabei waren das Radsporthaus Kriegelstein, die Pizzeria da Angelo, die Baumschule Abt und die Dachdeckerei Pocklitz. Erwirtschaftet wurde der Erlös über den Wurst- und Getränkeverkauf. *lv*



Dachdecker Olaf Pocklitz, Beatrix Lehmann (Blumenscheune Abt) und Stefan Scholz von Kriegelstein übergaben den Scheck an Michael Lederer.